



PATRICIA CERDA F.

Emilia Dides (25) dice que nunca esperó el verdadero fenómeno mediático en que se convirtió su reciente participación en el Miss Universo. La transmisión que realizó Chilevisión lideró con una sintonía de 25,4 puntos y obtuvo *peaks* de hasta 35, algo inusual para este tipo de eventos.

Además, una barra chilena se trasladó hasta México, donde se realizó la final del concurso, y celebró con ella el haber quedado entre las 12 semifinalistas y también la apoyó por no haber conseguido estar dentro de las cinco finalistas.

“No me esperé nunca esta reacción, porque el Miss Universo en Chile no es como un Mundial de Fútbol”, dice Dides. “Pero las personas que me apoyaron hicieron todo lo posible para que los canales transmitieran, para que me etiquetaran y creo que, por lo mismo, de todas las candidatas lejos el apoyo más real, más genuino y más bonito lo tuve yo. Por apoyo popular pasé al top 30, el top 12 eso sí fue cien por ciento elección del jurado”, precisa.

Dides no encuentra aún una explicación para no haber quedado entre las cinco finalistas. “Nunca se sabe lo que va a pasar. Cuando empezaron a llamar a las cinco finalistas yo le entregué todo al Señor y le dije que si era mi lugar que me pusiera ahí. Y no fue así. Obviamente que me sentí triste. Sin embargo, ya me sentía ganadora porque hicimos historia al haber quedado en el top 12. Así que no lo pensé demasiado, solamente flui porque sé que hice un trabajo increíble”, expresa.

Lo que vino después de la elección de Miss Dinamarca, Victoria Kjaer, como la nueva Miss Universo, fue para ella el verdadero regalo. “Apenas terminó el concurso fui a abrazar a mi familia. Estaba esperando verlos, ver a la gente que estaba afuera del hotel. Ellos me gritaban que yo era la ganadora, que me querían, que me venían a ver directamente desde Chile. Eso era todo lo que necesitaba para terminar una noche tan mágica como la del sábado”, sostiene.

Una noche que quedará guardada en sus recuerdos debido a que Dides ya comienza a mirar hacia el futuro y a evaluar cómo potenciar su imagen y una carrera musical que dejó en *stand by*.

Emilia Dides: “Sería un crimen no seguir cantando”

La representante chilena en el concurso Miss Universo, que logró clasificar entre las 12 semifinalistas, cuenta que seguirá su sueño de niña y relanzará su carrera musical.

Emi D

Emilia canta desde los siete años. Estudió en la Escuela Moderna de Música, en la Academia de Alicia Puccio y en la Universidad Mayor. “Desde que nací que soy cantante”, señala, quien en 2019 se hizo conocida al ganar el programa “Rojo, el color del talento” (TVN). También tuvo una participación en el programa de Mega “The covers 2”, donde imitó a Laura Pausini y Whitney Houston.

“Yo soy una mujer cantante, soy artista, energética, entonces sí o sí ahora voy a emprender vuelo como artista y a ver cómo me va llenando de energía la música”, plantea.

Sobre su futuro inmediato, eso sí, guarda reserva. “Pronto voy a dar un anuncio importante. Ahora necesito estar concentrada en todo lo que está pasando, sin embargo, se vienen cosas muy mágicas con diferentes marcas con las que pueda potenciar y trabajar mi imagen como Emilia Dides y como artista”.

¿Qué quiere hacer en concreto? “Trabajar haciendo *shows* y también quiero seguir con mi proyecto de musicoterapia. Quiero conectar con las personas a través de la música porque eso también me llevó muy lejos en el Miss Universo. Quiero inspirar a las personas a que busquen su arte, lo exploren y lo exploten al mundo. Cualquier arte que llega no es porque sí, es un don que sería un error no mostrarlo al mundo”, sostiene.

Y sigue: “Tener una carrera musical está en mis planes desde que nací. Siempre fue algo que me ha emocionado, que me lleva a ser una mejor mujer y creo que es algo que ahora no puedo desaprovechar. Definitivamente, sería un crimen no cantar”.

Emilia, quien ya tiene algunos temas en Spotify, entre ellos “Hay peligro” o “Alter ego”, bajo el nombre de Emi D, cuenta que sus grandes referentes musicales son Whitney Houston, Beyoncé y, sobre todo, Laura Pausini. “La potencia que tiene esa mujer es impactante, moriría por estar alguna vez en un escenario junto a ella”.



En 2019 ganó el programa “Rojo, el color del talento”.



Emilia Dides dice que nunca se imaginó el gran apoyo de la gente. “El Miss Universo en Chile no es como un Mundial de Fútbol”.

INSTAGRAM